



« Celui qui s'est servi au plat en même temps que moi, celui-là va me livrer. Le Fils de l'homme s'en va, comme il est écrit à son sujet ; mais malheureux celui par qui le Fils de l'homme est livré ! Il vaudrait mieux pour lui qu'il ne soit pas né, cet homme-là ! »

Matthieu 26,14-27.66

LA SEMAINE SAINTE

Messes des Rameaux : horaires habituels

Mercredi 5 avril : Stabat Mater 20h

Jeudi 6 avril : célébration de la Cène 18h (pour les familles) et 20h

Vendredi 7 avril : Chemin de croix au parc Rothschild 12h

Chemin de croix 15h

Office de la passion 20h

Samedi 8 avril : Vigile Pascale 21h

Dimanche 9 avril : Aube pascale oecuménique au Parc Rothschild (et non au Square du Parchamp) 8h

Messe du jour de Pâques 11h

Lundi 8 avril : Messe du lundi de Pâques 11h



L'aide active à vivre, un engagement de fraternité

Réunis à Lourdes, lieu d'espérance et de paix, où les personnes malades et handicapées sont à la première place, nous voulons exprimer l'attention avec laquelle nous suivons le débat en cours sur le juste accompagnement de la fin de vie dans notre pays.

Nous sommes profondément sensibles aux souffrances et aux angoisses des malades, des familles et des aidants qui connaissent des situations humaines et médicales particulièrement éprouvantes. Beaucoup de fidèles catholiques se tiennent à leur côté dans les aumôneries d'hôpitaux ou de maisons de retraite, en leur rendant visite à domicile, ou en s'impliquant dans des associations non confessionnelles d'accompagnement des soins palliatifs. Avec eux, grâce à eux, nous avons pleinement conscience que notre société doit encore progresser dans l'accompagnement de la fin de vie et de la grande fragilité.

Nous sommes impressionnés par le dévouement et la compétence des personnels soignants, malgré les difficultés humaines et économiques considérables auxquelles ils doivent aujourd'hui faire face. Nous tenons à saluer le développement encore insuffisant mais significatif des soins palliatifs. Certes, les déserts palliatifs sont encore trop nombreux, la culture palliative n'est pas assez valorisée durant les études médicales, les soins palliatifs doivent encore progresser pour les nourrissons et les enfants. Mais une véritable dynamique palliative, faite d'attention à chaque personne dans son unité et avec son entourage, contribue notablement à l'humanité de notre société.

Nous entendons de très nombreux soignants affirmer vigoureusement que « la main qui prend soin ne peut en aucun cas être celle qui donne la mort ». Nous entendons plusieurs observateurs de notre société, aux opinions philosophiques et aux appartenances religieuses diverses, mettre en garde contre l'injonction de renoncer à vivre que ferait peser sur les personnes fragiles la facilité légale et économique de « l'aide active à mourir ». Nous entendons la révolte, la colère, le sentiment d'injustice qui retentissent face à la souffrance et à la mort comme des appels à une plus grande fraternité et comme la recherche d'une espérance dont nous désirons témoigner, mais en aucun cas comme une légitimation de l'euthanasie ou du suicide assisté.

Voilà pourquoi nous souhaitons que le débat en cours sur la fin de vie constitue l'occasion positive d'un progrès significatif de l'accompagnement et de la prise en charge notamment de la dépendance due au grand âge dans notre pays. Beaucoup de projets législatifs dans ce domaine ne sont malheureusement pas encore allés jusqu'au bout de leurs promesses. Le débat sur le « suicide assisté »

.../...

Rassemblement de tous les chrétiens



Au matin de Pâques

au parc Rothschild

Dimanche 9 avril 2023

à 8h00



Les Capsules de Carême du Père Bernard Klasen continuent ! Lundi, mercredi et vendredi jusqu'au 7 avril sur la chaîne Youtube [https://www.youtube.com/](https://www.youtube.com/@eglisesdeboulogne2971)

[@eglisesdeboulogne2971](https://www.youtube.com/@eglisesdeboulogne2971)

.../...

pose aussi la question globale de notre engagement collectif pour la prévention du suicide.

Notre époque est marquée par un mélange de négation de la mort et de fascination pour la mort : comment mieux assumer socialement le terme naturel de l'existence terrestre ?

Nous aimons et nous croyons à la liberté. Mais nous affirmons qu'elle ne peut se déployer que si la valeur de la vie de chacun est pleinement reconnue et respectée.

C'est dans ce cadre protecteur qu'il convient de mettre en œuvre tous les chemins possibles d'aide active à vivre. Plus que jamais, ce qui peut unir et apaiser notre société si violemment fracturée, comme le montrent les conflits sociaux de ces jours, c'est la vérité de notre engagement collectif pour la fraternité.

Voilà ce que, dans la lumière toute proche de Pâques, nous voulons partager avec toute notre société.

Le Conseil permanent de la Conférence des évêques de France, à Lourdes, le mardi 28 mars 2023

MESSE CHRISMALE

Mardi 4 avril à 18 h à la cathédrale de Nanterre. La messe chrismale est la messe au cours de laquelle l'évêque consacre le saint-Chrême et bénit l'huile des malades ainsi que l'huile des catéchumènes. Au cours de cette messe qui manifeste l'unité de toute l'Église diocésaine autour de son évêque, les prêtres renouvellent leurs promesses sacerdotales et les diacres renouvellent leurs engagements. Tous les fidèles sont invités à venir participer à cette messe, qui sera également retransmise sur la chaîne Youtube du diocèse.

PRENDRE SOIN DE SOI ET DES AUTRES LORSQUE LA MALADIE SURVIENT

Samedi 13 mai à la Maison des familles. Matinée avec le Dr Bertrand Galichon (auteur du livre "L'esprit du soin"), suivie de 5 ateliers : L'annonce de la maladie, La place des aidants, Prendre soin de la vie jusqu'au bout / la place des soins palliatifs, Soignants : prendre soin de soi pour prendre soin des autres, Savoir être attentif aux enfants lorsque la maladie survient dans leur entourage. **Mercredi 31 mai à 19h30**, une messe organisée par le groupe Saint Luc sera célébrée par le père Pellen à la Maison des familles, à destination de tous les soignants.

L'Académie symphonique de Paris et le chœur Piacér'Canto vous invitent à « La création du Monde » d'après Joseph Haydn, Opéra d'images sur le texte de la Genèse. **Vendredi 14 avril et mercredi 19 avril à l'église Saint Germain des prés à Paris à 20h30.**
Prévente : www.piacerCanto.org
Répétition publique mercredi 5 avr. 20h à l'Immac

Quête impérée pour la Terre Sainte Vendredi Saint - 7 avril

En Terre sainte, les chrétiens représentent aujourd'hui moins de 1,5% de la population ! Chaque Vendredi Saint, dans toutes les paroisses de la catholicité, les fidèles soutiennent par leur offrande les communautés chrétiennes de Terre Sainte. Cette année, année des JMJ à Lisbonne, nous sommes invités à soutenir et prier pour la jeunesse chrétienne de Terre Sainte qui est l'avenir de la présence chrétienne sur les Lieux saints. Soutenons leurs rêves, leurs projets et leur formation chrétienne comme professionnelle. Grâce à votre générosité, plusieurs projets sociaux-éducatifs, paroissiaux et pastoraux verront le jour. Vendredi Saint, donnons pour la Terre Sainte !

SOIRÉE PARRAINE TON PÉLERIN

Le mercredi 19 avril à 20h à l'Immac

Le groupe JMJ Immac - Sainte Thérèse invite tous les paroissiens. Ça sera l'occasion de célébrer la Résurrection, de se rencontrer, de rendre grâce pour l'aide que vous nous apportez dans nos actions et de prier les uns avec les autres.

ACCUEIL DES PERSONNES SÉPARÉES

Vendredi 7 avril 10h/14h à la Maison des Familles. Accueil, écoute et accompagnement aux personnes séparées ou divorcées, engagées ou non dans une 2ème union, baptisées ou non, qui souhaitent être entendues et mieux vivre leur place dans l'Église. Avec ou sans rdv
www.maisondesfamillessaintfrancois.fr



Retraités tout neufs au avec un peu d'ancienneté, venez échanger **mardi 11 avril 15h/16h30 à l'Immac, salle Saint Luc.** La Bonne Nouvelle de Jésus-Christ l'est plus que jamais !

ÉGLISE OUVERTE DE 8H A 19H

ACCUEIL par s paroissiens :

Lundi au jeudi 10/12h et 15h/18h,
Vendredi 10/12 et 14h30/17h, Samedi 10h/12h

ACCUEIL par les prêtres et confessions :

Mardi, jeudi, vendredi 17h/19h, samedi 10h/12h

MESSES :

Samedi 18h, Dimanche 9h30, 11h et 18h

En semaine : Mardi 7h30, lundi au samedi 9h

Attention : pas d'accueil des prêtres le mardi 4 avril 17h/19h en raison de la messe chrismale

À la Maison des Familles : Jeudi 12h15

Adoration silencieuse: jeudi 17h/21h

Prière des LAUDES :

Mardi, mercredi, jeudi, vendredi 8h30

CHAPELET : Lundi à 18h30 (1er lundi du mois pour les personnes malades et ceux qui les visitent)

Les Prêtres

J-E Guoze, curé : 06 13 21 39 39 -

jeanemanuelgooze@gmail.com

P. Bernard Klasen, pbernardklasen@gmail.com

P. Eugène Urayeneza, 06 40 86 50 53

eugeneurayeneza@gmail.com

P. Patrice Pellen, 01 46 20 41 43

patricepellen1@gmail.com

P. Ulrich Tchicaya, 06 48 62 49 97

ulrichtchicaya@gmail.com

P. Claude Darcourt 06 81 59 72 92

darcourt.claude@orange.fr

P. Jacques Sévenet 06 89 74 12 33

jacques-sevenet@orange.fr

P. Moïse Sokégbé 06 69 27 05 06

sochrim@yahoo.fr

Mgr Yvon Aybram, aybram.yvon@gmail.com

Les diacres

Arnaud de Chaisemartin, 06 89 30 05 31

a.dechaisemartin@wanadoo.fr

Mathieu Chérouvrier, mathieu@cherouvrier.fr

Geoffroy de Villoutrey, geoffroydev@wanadoo.fr